

# Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten

11.Januar 2019



Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weihnachtszeit beginnt, verlieren sich viele Menschen in Geschenken, im Einkaufsstress, in Tischen, reich gedeckt mit Essen...

An Weihnachten ist es Zeit, die Geburt unseres Retter zu feiern und dadurch unsere Herzen wieder neu mit Liebe, Frieden und Hoffnung füllen zu lassen. Es ist der Moment, um zu vergeben, um Traurigkeit und Verbitterung zu vergessen und es ist die Epoche, um sein Herz im Glauben zu stärken.

„Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; er heißt Wunderbar, Rat, Held, Ewig-Vater Friedefürst;“ (Jesaja 9,5)

Weihnachten ist auch Familienzeit, Zeit des Lachens und der Freude. Es ist eine Zeit der Brüderlichkeit und Einheit und man sollte versuchen, dass das ganze Jahr so sein könnte.

In den Monaten November und Dezember haben unsere Kinder und Jugendlichen geprobt, um ein schönes Theaterstück, das sich auf die Geschichte Jesu bezog, aufzuführen. Außerdem gab es eine Gesangsaufführung mit Weihnachtsliedern für die Eltern. Es war ein sehr emotionaler Moment, denn man konnte den Glanz in den Augen unserer Kinder und Jugendlichen sehen und ihre Freude darüber, dass Eltern und Verwandte ihnen zuschauten und ihre Leistung würdigten. Am Ende der Präsentation wurden Geschenke verteilt, was nur durch die Hilfe der Freunde und Unterstützer des Projekts Renascer möglich war.

Wir bitten um Gebete für all diejenigen, die das Projekt Renascer besuchen und für das Team, dass sie in

dem nun beginnenden Jahr weiterhin eine gute Arbeit tun können.

Regina B. Assumção

## Nachrichten

11.Januar 2019



### [AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den S...

[Weiterlesen ... AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

12.Dezember 2018



## [AMB: Familie Schauder berichtet](#)

Seit knapp zwei Monaten sind wir, Familie Schauder, nun schon als FCM-Missionare in Brasilien und...

[Weiterlesen ... AMB: Familie Schauder berichtet](#)

11. Dezember 2018



## [Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

Die August-Bebel-Straße 7, ganz in der Nähe vom Friedenspark, den älteren Frankenberger Urgest...

[Weiterlesen ... Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

10. Dezember 2018



[FCM: Freiwilligendienst](#)

**Wer will fleißige Freiwillige seh'n? Der muss nach Brasilien geh'n! Bei uns...**

[Weiterlesen ... FCM: Freiwilligendienst](#)

10. Dezember 2018



## [PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

Wenn Therapiegäste ihren neunmonatigen Aufenthalt erfolgreich abgeschlossen haben, ist das jedes...

[Weiterlesen ... PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

10.Dezember 2018



## [PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

Wir als FCM freuen uns immer wieder darüber, wenn sich Menschen dazu entscheiden, uns und unsere...

[Weiterlesen ... PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

16.November 2018



[POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

Und schon wieder steht Weihnachten vor der Tür! Weihnachtsfeiern beginnen bei POCM schon sehr fr...

[Weiterlesen ... POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

15.November 2018



## [FCM: Missionsfest 2018](#)

Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019...

[Weiterlesen ... FCM: Missionsfest 2018](#)

15.November 2018



## [AMB: Kindertag](#)

Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Gru...

[Weiterlesen ... AMB: Kindertag](#)

Seite 9 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)